

BEWERBUNG ALS GENERALSEKRETÄR



Liebe Freie Demokraten,

Freiheit bedeutet für mich, dass jeder seinen Lebensraum leben können soll. Dafür engagiere ich mich bei den Freien Demokraten. Vom Ortsvorstand bis zum Bundespräsidium habe ich mich auf jeder Ebene unserer Partei und bei den Jungen Liberalen engagiert und darüber hinaus unsere liberale Sache zunächst im Landtag von Nordrhein-Westfalen und jetzt im Europäischen Parlament vertreten.

In den letzten zwei Jahren habe ich als Generalsekretär für unsere Partei in NRW Verantwortung übernommen. Nach der Niederlage bei der Landtagswahl haben wir einen Erneuerungsprozess für die Landespartei eingeleitet. Nach dem herausfordernden Landesparteitag im letzten Jahr in Bielefeld haben wir mit neuem Team und neuer Energie einen Neustart erarbeitet.

Mir ging es in den letzten zwei Jahren vor allem um eine Professionalisierung unserer politischen Arbeit. Wir haben bereits damit begonnen, die anstehenden Wahlkämpfe vorzubereiten. Mit unserer Kommunaltour, dem Kommunalhandbuch und dem Kommunal-Camp bereiten wir unsere Kommunalpolitiker bereits auf die

wichtige Kommunalwahl vor. Als Generalsekretär sehe ich meinen Schwerpunkt insbesondere bei den herausfordernden Wahlkämpfen in den nächsten beiden Jahren. Schon jetzt benötigen wir Schwung und Schlagkraft für eine erfolgreiche Europawahl mit Marie-Agnes Strack-Zimmermann. Anschließend müssen wir unseren ganzen Fokus auf eine erfolgreiche Bundestags- und Kommunalwahl in 2025 legen. Dazu möchte ich meine bisherige Erfahrung als Wahlkampfmanager einbringen.

Bildung ist der Ausgangspunkt unserer liberalen Erzählung, weil sie die Potentiale des Einzelnen herausarbeitet und ihn so wirklich unabhängig und frei macht. Wir sollten deshalb auch als Partei das Ziel haben uns ständig weiterzubilden und professioneller zu werden. Dabei möchte ich den bereits begonnen Prozess mit unseren liberalen Bildungsanbietern weiter fortsetzen. Wir können noch viel mehr erreichen, wenn wir - gerade als kleine Partei - Fortbildung nicht nur als „nice to have“ sondern als überlebenswichtig ansehen - gerade in Zeiten, die nicht einfach sind für uns Liberale.

Jetzt geht es darum, die FDP bei der Europawahl mög-

lichst stark zu machen. Ich habe Lust auf den Wahlkampf und möchte gemeinsam mit Marie-Agnes Strack-Zimmermann und zusammen mit allen Parteifreundinnen und Parteifreunden einen Turnaround-Erfolg für die FDP erkämpfen und danach möglichst starke Freie Demokraten im Bund und allen Kommunen NRWs erreichen.

Dabei bitte ich um Ihre und Eure Unterstützung. Bei Fragen und Anregungen bin ich jederzeit unter moritz.koerner@fdp.de erreichbar.

Euer Moritz

ZUR PERSON

Moritz Körner
33 Jahre alt
Kreisverband Mettmann
Vorsitzender der FDP im Europäischen Parlament



@moritzkoernerfdp



@moritz_koerner



@moritzkoerner



@moritzkoerner